



Pressemitteilung

Ehrung der jahrgangsbesten Auszubildenden in Nordrhein-Westfalen

- Zwei Sieger Kandidaten mit hervorragendem Ergebnis an der Spitze -

Der Landesverband Spedition + Logistik im Verband Verkehrswirtschaft und Logistik Nordrhein-Westfalen (VVWL) e. V. zeichnete am 14. September 2010 traditionsgemäß in einer kleinen Feierstunde die jahrgangsbesten Absolventen der Lehrabschlussprüfung im Berufsbild Kaufmann / -frau für Spedition und Logistikdienstleistung in Münster aus. Aufgrund der besonders hohen Zahl guter und sehr guter Prüfungsleistungen fand die Ehrung in diesem Jahr im Großen Saal der IHK Nord Westfalen statt. Insgesamt 76 frischgebackene Speditionskaufleute erhielten von Verbandsgeschäftsführer Volker Ackermeier im Beisein ihrer betrieblichen Ausbilder und der Fachleiter ihrer Berufskollegs Ehrenurkunden und Buchprämien. In seiner Ansprache stellte Ackermeier fest, dass sich die Rahmenbedingungen der Logistikwirtschaft seit der "Lossprechung" des letzten Jahrgangs schon wieder grundlegend geändert haben. Die Branche sei nach dem starken Einbruch 2008 / 2009, wie angekündigt, wieder auf den Wachstumspfad zurückgekehrt.

"Alle Prognosen sprechen dafür, dass dieser Trend anhält. Mit Flexibilität, Einsatzfreude und der Bereitschaft zu lebenslangem Lernen eröffnen sich für Sie hervorragende Berufschancen", machte Ackermeier den jungen Speditionskaufleuten Mut.

Seit 1995 vergibt der Verband den "**Heinrich-Rummeling-Preis**" in Form eines Stipendiums für die Weiterbildung zum Verkehrsfachwirt. Der Preis trägt den Namen des 1993 verstorbenen früheren Inhabers der seit 1806 in Burgsteinfurt bestehenden Möbelspedition, der sich als Vorsitzender des Verbandes und Gründer des Bildungswerks Verkehr Wirtschaft Logistik Nordrhein-Westfalen (BVWL) e. V. in herausragender Weise um die Branche verdient gemacht hat.

In diesem Jahr gab es ein Novum: Erstmals geht der Preis des Jahressiegers ins Siegerland (Nomen est omen...) und das gleich an zwei Prüflinge, noch dazu aus dem selben Ausbildungsbetrieb, mit identischer Punktzahl (97 von 100) auf dem (geteilten) ersten Platz.

Folgerichtig erhalten ausnahmsweise beide, **Mathias Eibach** und **Felix Krause**, die ihre Ausbildung bei der **M.G. International (Holding) GmbH in Siegen** ab-

solvierten, das Stipendium. Weitere 14 Prüflinge aus den Mitgliedsbetrieben erreichten die Note sehr gut, 60 die Note gut.

Insgesamt haben die Prüflinge aus unserer Region überdurchschnittlich gut abgeschnitten dank hervorragender Ausbildung durch die Betriebe und das Berufskolleg Wirtschaft und Verwaltung des Kreises Siegen-Wittgenstein.

Besondere Anerkennung fanden im Einzugsgebiet dieser Zeitung die Leistungen von:

Sascha Koch (Gelber Blitz Rolf Ehrenguber e. K., Olpe); Isabel Schüler (Georgi GmbH & Co. KG Transporte, Burbach); Julia Klein (JokerTrans, Inh. Michel Leblois e. K., Siegen); Marina Wurm (Loeber-Lehnhof GmbH Spedition, Siegen); Jessica Kramer (redline spedition & logistik GmbH Kreuztal); Alexander Dittrich, Sebastian Wagner (beide Schäfer Logistik GmbH, Wilnsdorf) und Florian Kempf (Leopold Schäfer GmbH Internationale Spedition, Neunkirchen).



Die jahrgangsbesten Speditionskaufleute NRW



Die Jahressieger und Stipendiengewinner Mathias Eibach (3.v.l.) und Felix Krause (r) mit ihrer Ausbilderin Frau Steger, Berufsschullehrer Horst Blaß (2.v.l.) und Landesverbandsgeschäftsführer Volker Ackermeier (4.v.l.)